AQUI ESTA EL PENSAMIENTO NITIDO DE NUESTRO PARTIDO FRENTE A LAS ELECCIONES DEL DOMINGO

Estas ELECCIONES no son Como TODAS las ANTERIORES, Porque en ELLAS no se VENTILAN NOMBRES sino la DIRECCION MISMA del PAIS

Arriba: el c. Manuel Rodriguez, después de la operación, en una cama del Seguro Social. — A su lado, las señoritas Ma ria Aguilar y Gilda Leitón, enfermeras del Seguro Social, que cooperaron con el doctor Izaguirre para salvarle la vida. — Abajo: la compañera de Rodríguez con sus hijitos, Manuel, Luis y Enrique y la casita donde vive esta familia de trabajadores a la que la reacción sumió en el dolor, pero confiando siempre en la razón y la justicia que alienta a los hombres y mujeres de Vanguardia Popular.

EL c. RODRIGUEZ FUE BALEADO POR LAS TURBAS DE LA REACCION EL DOMINGO PASAD O EN ESCAZU

DE LA AGONIA DEL C. RODRIGUEZ. SALVADO MILAG ROSAMENTE, NADA DIJERON LOS PERIODICOS DE

Podemos ver en esta fotografía al compañero Manuel Rodriguez Rodríguez, baleado gravemente por las bandas negras de la reacción salvaje el domingo pasado en Escazú. El c. Rodríguez estuvo a las puertas de la muerte. El plomo lo atravesó de parte

MANANA SE SACARAN FI "GORDO" LOS TRABAJADORES CON EL TRIUNFO DE VANGUAR DIA POPULAR



JOSE ANTONIO CORDOBA, nos dice: Yo soy un simple vendedor de loteria; me sé ganar la vida desde que tenía diez años, que empecé como limpiabotas. Y porque sé lo que es sudarse la chaqueta, por eso siempre he votado por Manuel Mora, jefe del Partido que defiende a todos los trabajadores. Nunca le he dado mi voto a ningún otro candidato; limpiando zapatos a muchos reaccionarios y a muchos vagamundos, aprendi a protestar contra la miseria y contra la injusticia y busqué mi partido, el partido Vanguardia Popular. De alli nadie me arrancará. Estoy seguro del gran triunfo de Vanguardia el próximo domingo.

a parte por el bajo vientre. Los médicos dijeron que necesariamente aquella herida era mortal. Ni ellos ni los expertos en balis tica han podido saber cómo todavia está vivo el c. Rodríguez. Ha sido un caso rarisimo que los entendidos están estudiando con atención. El c. Rodriguez fué llevado herido de Escazú al tal del Seguro Social. Allí se le atendió espléndidamente. El doctor Izaguntre lo operó, extrayéndole el tiro que tenia alojado en el hueso del muslo izquierdo. Pasó horas de agonia dolorosisima. Aún en sus momentos más terribles, no se olvidó de su partido, del partido Vanguardia Popular, el partido de la clase trabajado-(Pasa a la pág. 4)

San José, C. R. Sábado 9 de Febrero de 1946

ORGANO CENTRAL DEL PARTIDO VANGUARDIA POPULAR

TELEFONOS: 5561 - 1853 - 4579 APARTADOS 1386 - 758

NUESTRO PARTIDO COMO ABANDERADO DEL PUEBLO LUCHA PORQUE EL CONGRESO NO QUEDE CONTROLADO POR LAS FUERZAS DE LA REAC CION.

Queremos elecciones limpias. Los Vanguardistas que actúan en las Juntas Electorales están obligados

a colaborar para que no se falsifique la voluntad del Pueblo.

PERO NOSOTROS ESTAMOS CONVENCIDOS DE QUE A LOS DIRIGENTES DE LA OPOSICION NO LES PREOCUPA EL FRAUDE. EL FRAUDE ELECTORAL ES UN PRETEXTO QUE ELLOS ESTAN USANDO PARA JUSTIFICAR UNA ASONADA REACCIONARIA QUE LES PERMITA CON QUISTAR POR LA VIOLENCIA LO QUE NO PUDIERAN CONQUISTAR EN LAS EL ECCIONES LIMPIAS.

En lo que venga Vanguardia Popular no lle vará la iniciativa. Evitaremos provocaciones y resistiremos las del enemigo hasta el último momento. Pero en cuanto suene el primer tiro nos echaremos a la calle a respaldar al Gobierno y llevaremos nuestra acción hasta sus lógicas consecuencias.

El Buro Político de Vanguardia Popular explica en ese artículo la labor realizada por el Bloque de la Victoria en los dos años trascurridos y las razones de las fallas habidas. Deja al mismo tiempo esclarecida la actitud del Partido a fin de que en su oportunida d puedan sentarse responsabilidades sobre lo que pueda sobrevenir de acuerdo con las amenazas de la Opo-

Ya en visperas de las elecciones, conviene que subrayemos los puntos de vista que animan a nuestro Partido y guían su

PRIMERO: Estas elecciones de diputados son distintas de to-PRIMERO: Estas elecciones de diputados son distintas de das las anteriores. En estas elecciones no se trata simplemente de llevar a éste o squél ciudadano a la Cámara sino de decidir en manos de quién va a quedar el control del Congreso. Si las fuer zas reaccionarias logran apoderarse de la dirección del Poder Legislativo las perspectivas que se le plantean a la clase trabajado ra son muy oscuras. Si la clase trabajadora y sus amigos mantienen ese control, nosotros estamos convencidos de que en los dos años que le quedan a don Teodoro Picado de Gobierno se podrá realizar una obra de enorme importancia para todo el pueblo. Será posible entonces realizar puntos básicos del "programa del Bloque de la Victoria" lo que para nosotros es de vital

importancia.

SEGUNDO: En los dos años que han transcurrido del actual
Gobierno se han conseguido las siguientes conquistas: a) se ha
mantenido el Código de Trabajo, b) se ha mantenido y ampliado
la institución de los seguros sociales: c) se ha mantenido la ley
de parásitos a pesar del odio que le tienen los terratenientes:
d) se ha robustecido y ampliado el movimiento obrero el cual ha
gozado de toda clase de garantías de parte del Gobierno; c) se
ha dictado una ley de casas baratas que ya está en vía de ejecurón y que en des años proporcionará a la clase trabajadora. cucón y que en dos años proporcionará a la clase trabajadora si los cálculos no fallan, unas dos mil casas en condiciones fáciles de pago; e) se ha promulgado una ley que garantiza precios minimos á los agricultores para sus cosechas. f) se ha promulgado una ley que garantiza a los productores créditos fáciles y ba-ratos para cultivar la tierra; g) se ha promulgado una ley llama-da de "núcleos de producción" que permite recibir créditos a los campesinos sin tierra que se organicen en grupos de diez para producir; h) se han repartido veinte mil hectáreas de tierra entre los campesinos; i) se ha comenzado a elaborar un Código Agrario que dará amparo definitivo al campesinado costarricense frente a las infamias de los terratenientes; j) se ha pro-mulgado una legislación hacendaria que revolucionará comple-tamente los viejos métodos de la administración pública dándole verdaderas garantías al pueblo sobre la recaudación e inversión de sus fondos; k) se ha promulgado un Código Electoral moderno que comenzará a aplicarse en las elecciones presidenciales que significa otra revolución de los sistemas electorales costarricenses.

Eso, dicho a grandes líneas, es lo que se ha hecho en de años. Claro está, que algunas de las leyes enumeradas no han podido dar todos los resultados que se tuvieron en mente al pro mulgarlas. La razón es que en el Gobierno existe todavía mucho quintacolumnismo. Pero las leyes están vivas y en estos dos años que vienen tendrán qu producir mayor rendimiento. Precisamente por eso queremos un Congreso progresista: porque nos permitirá dar los pasos necesarios para barrer del Gobierno a la quinta columna.

TERCERO: Nosotros queremos que las elecciones sean limpias. Los Vanguardistas que ocupen puestos en las Juntas elec-torales o que simplemente actúen como fiscales del Partido, deberán colaborar para que no haya fraudes y para que las dispo-sicones legales se cumplan. Tenemos fé en que el Bloque de la Victoria podrá mantener su mayoría parlamentaria en elecciones limpias, a pesar de toda la campaña de infamias que han hecho los llamados dirigentes de la oposición.



CUARTO: Sin embargo, sospechamos que el movimiente subversivo que anuncia la oposición pueda producirse a pesas de la limpieza de las elecciones. El fraude electoral no es lo que realmente preocupa a esos señores. Es el movimiento social que los fiene preocupados. Ellos han hecho toda la vida fraude y los han dejado hacer. Nunca han hablado de "revolución" para impedir fraudes. Ahora es que toman el fraude de pretexto pare justificar una posible asonada.

Por lo tanto, los vanguardistas debemos estar alerta. No de bemos provocar al adversario sin necesidad. Debemos resistir sus provocaciones todo lo posible. Pero tenemos que "abrir cua-tro ojos", frente a todos sus movimientos. En el momento mismo en que suene el primer tiro, Vanguardia Popular se echará a en que suene el primer irro, Vanguardia Popular se echara a la calle para darle su respaldo al Gobierno legitimamente constituído. La iniciativa deberá partir del enemigo y no de nosotros. Pero una vez planteado el conflicto, iremos hasta su fin lórico sin contemplaciones para nadie.

Así queda claramente definido nuestro, pensamiento y en

consecuencia con ese pensamiento nuestra actifud. Ahora, va-mos a la acción y que cada cual asuma la responsabilidad que le corresponda ante la Historia de nuestro país. Por el Buró Político de Vanguardia Popular,

MANUEL MORA V. Secretario General.

LAS MUJERES TRABAJADORAS ESTAMOS CON LOS VANGUAR DISTAS.



Fernando Lara Niega Haber Lanzado Cargos Contra el C. Manuel Mora TIDO.—Como tantas otras mujeres trabajadoras



¡QUE NADIE AFLOJE NI UN DIECISEIS...!

MALAQUIEL ROJAS Y SU SENORA ES-POSA: nos dicen: Estamos trabajando duro para ayudar a nuestro gran Partido Vanguardia Popular. Los dos a un tiempo, firmes en una sola voluntad, luchan día a día abriendo paso a las ideas defendedoras de los trabajadores

A nosotros nos ven asi, sencillos y mal vestidos y se imaginan que somos tontos; pero el domingo les vamos a probar que ya sabemos por donde nos lleva Mora y el gran Partido Van guardia Popular. Ya no creemos en los vivas en los candidatos; sólo en los vivas al pueblo. Vivas que están representados en las grandes Biblioteca Nacional Miguel Di Degodializaron del Sistema Nacional



de Febrero del año en curso el compañero Manue! Mora, emplazó, mediante una carta abierta, al dipu tado cortesista Fernando Lara para que dijera qué razones tenía para afirmar en una reunión en San Ignacio de Acosta que él es un ladrón que comenzó a enriquecerse bajo el gobier no de Calderón Guardia y se ha seguido enriqueciendo en este Gobierno.

Ante este categórico em plazamiento Fernando Lara no tuvo más remedio que negar esos cargos reconociendo que no es pod, CostarRiga a 12 Pástua 3)

UNA COMPANERA COSTURERA DEL PAR a los gastos diarios de la casa,

Aqui estamos pegadas de la máquina y pensando siempre en el Partido. Por más que tengamos qué hacer, no dejamos nunca de oir a Mora y de leer el periódico TRABAJO.

Ahora ya no somos simples máquinas que acamos la tarca rutinariamente; ahora está une pegado al yunque, pero dándoselas ligerito, porque sabé que a la noche tiene que ir al Partido a sacar otra tarea; la gran tarea de defender nuestras conquistas sociales y nuestro gran Partido Vanguardia Popular.

Pienso que la semana entrante estaré siempre pegado a la máquina, pero saboreando el rotundo triunfo que vamos a obtener el próximo domingo. Y así alegre con el avance de Vanguardia volará más rápido la rueda de mi máquina

arlos Luis Sáenz Relata la Verdad de los Sucesos de Esca

Qué tué lo que ocurrió el domingo en Escazú^o En Escazú tuvimos que soportar una violenta gresión por parte de nuestros adversarios políticos desatada irresponsablemente por parte le sus dirigentes y sin que mediara provocación de nuestra parte". Dice el compañero Sáenz

todos los que estuvieron presentes en esa r unión les consta q'en el grupo de adversarios e a notable la actuación de unos tres o cuatro xaltados que procuraban que los campesino lanzaran contra nosotros mientras ellos / metían en la taquilla. En el grupo también ra notable los efectos cada vez más peligrosos de los repetidos tragos con que según entiendo os dirigentes del molote, estaban fortaleciendo la conciencia cívica de sus coopartidarios.

YO ME REFUGIO EN MI PROPIA CONCI ENCIA Y DE ELLA SALE LA FUERZA RA HACERLE FRENTE A LA CALUMNIA DE QUIENES NO MIDEN SUS PA-BRAS Y QUE CON TAL DE GANAR UNOS VOTOS MAS NO TIENEN NI LA ME-R VACILACION EN ASALTAR LA HONRA AJENA.

ecemos a continuación un informe al restracto rendido por el c. Humberto González, Je la Oficina de Denuncios creada por Van-guardia Popular para beneficiar a los campe os de todos los partidos políticos.

-¿Qué fué lo que ocurrió el domingo en Escazú? A quienes me han hecho tal pregunta les he contes resumiendo aquella situación, de la siguiente mane-En Escazú tuvimos que soportar una violenta agrepor parte de nuestros adversarios políticos, desatada consablemente por parte de sus dirigentes y sin que ara provocación de nuestra parte".

La mañana del domingo no llegamos a Escazú como tropa expedicionaria en tierra conquistada: entramos ando nuestros vivas y sonando nuestros clarines, desadas al sol las banderas rojas, que para nosotros son olos de justicia social.

Los trabajadores de Escazú nos vieron llegar a la del pueblo y mezclarnos con ellos, conversar con e invitarlos para nuestra reunión que se inició con arma terrible: la música de la marimba y un coro

Ahora resulta para los escribidores de los periódicos oposición que somos culpables por los sucesos del ngo en Escazú, porque nosotros fuimos los provoca-

Sin duda para nuestros adversarios políticos resulta vocación intolerable que ha de ser respondida con la resión personal el ejercicio legítimo del derecho ciuda no que nos autoriza para hacer uso de las tribunas pucas en los períodos que marca la ley.

Sin duda nuestros adversarios llaman o sienten como ovecación el que nosotros los vanguardistas aproveche esclarecerles su posición frente al ataque de que pueden r víctimas si en le congreso se sentara una mayoría de putados retrógrados, enemigos de la evolución histórica te está empezando a transformar a nuestro país.

Porque en la mañana del domingo en Escazú, como hacemos siempre y en todas partes, no fué nuestra tri na tablado o galería de circo romano desde la cual in áramos a una lucha de esclavos gladiadores para sa acer nuestra sed de sangre.

Nosotros no fuimos a sacar de sus casas a los cortestas y peñistas y otilistas de Escazú para ponerlos, desados en fila, de espaldas a una venta de licor y all tallarlos en masa, al estilo nazi. Ellos estaban allí poopia voluntad o tal vez por voluntad de sus dirigen Con qué propósito se juntaron? Los sucesos hablar si mismos. Ocupamos para poner nuestra tribuna par de la calle en la esquina noreste de la manzana en qu tá el templo, dando frente, calle de por medio a la pul ría y cantina, en cuyo interior y acera se situaron los 17 中华美国 新加州 福城

Me correspondió a mí iniciar la reunión y para ello bí a la parte delantera del camión en que estaba el alto rlalite y micrófono que nos servía para el efecto de que nos oyera en todo el grupo.

A mis primeras palabras de saludo a los copartidarios a los trabajadores en general, el grupo de esos contraovocación de menor cuantía de parte de ellos la contesinvitándolos a ocupar nuestra tribuna para que desde a y con el pueblo como testigo discutiéramos nuestra is y la de ellos, si es que alguna tenían. Ninguno acepla invitación que hice en correctas palabras como pueatestiguarlo cualquier persona de las que me oyeron. vista de que no había ninguno dispuesto a debatir, pro-

ruí mi discurso que tenía como idea central poner en dencia a los campesinos la necesidad de luchar para ntener las leyes sociales que tratan de sacarlos de la re condición material y moral que aflige a nuestro eblo trabajador. Pude hablar unos cinco minutos más. De pronto noto algo sucedía y me di cuenta de que el grupo de nues-

s adversarios empezaba a tirar piedras. Las arrojaban i toda su fuerza y a boca de jarro sobre nuestro grupo emigos y compañeros que ocupaban la calle alrededor imión que me servía de tribuna. Naturalmente enarde-los nuestros se enfrentaron directamente y cuerpo a o con el grupo agresor y pude ver que entonces ocun algunos encuentros personales a golpes con las . Pocos momentos después cuando noté que me popir, volvi a hablar haciendo ver que ni los silbidos, tos gritos, ni las pescozadas, ni las pedradas eran arguis; insisti en que los contrarios debian respetar el recito que teníamos de hablarle al pueblo y en que los mpe sinos desorientados deberían saber mejor por qué lear y contra quién pelear. Segui hablando de las leyes ciale, en sus aspectos de protección al trabajador y muy mentido hube de cortar el hilo de mi conversación para ntestar insultos personales que salían de entre el grupo. les adversarios: a todo el que me oyó le consta que no volvi el insulto con otro insulto sino que contesté con lo vigor, naturalmente, haciendoles o tratando de ha-les ver a los insultadores que ese no era el camino loimo para combatirme o combatir a nuestro partido.



Carlos Luis Sáenz, a quien Otifio Ulate - el hombre que se pún la metáfora de Omar Dengo mérece que le den un tiro en l engua — trafó de calumniar, haciéndolo aparecer como un vul asesino, ha recibido, con ocasión de la inmoralidad de Ulate gar asesino, ha recibido, con coasión de la inmoralidad de Ulafe, la adhesión y la ratificación de confianza de todos los circulos sociales, infelectuales y políticos del país. Ulate ha quedado en los petares. — Carlos Luis sigue siendo para todos los costarricenses, el hombre honrado, el infelectual culto, el ciudadano percenses, el hombre honrado, el intelectual culto, el ciudadano per-fecto, el poeta de verdad, el vanguardista que honra a la clasc

A todos los que estuvieron presentes en esa reunio s la tribuna pública para conversar con los campesinos les consta que en el grupo de adversarios era notable actuación de unos tres o cuatro exaltados que procurabar que los campesinos se lanzaran contra nosotros mientra ellos se metían a la taquilla. En el grupo era también no table los efectos cada vez más peligrosos de los repeticos tragos con que según entiendo, los dirigentes del molote ce presa de una alegría in idea. Guillain obtuvo los in celeros para hacerles confe estaban fortaleciendo la conciencia cívica de sus coparti-

Terminé mis palabras y luego hizo uso de la palabra la compañera Luisa González:, su conversación fué breve y la idea central que mantuvo fué en resumen la siguiente: los campesinos del bando opuesto contestan vivando a un hombre. Nosotros hemos empezado a darle un viva al pueblo de Costa Rica y ese viva no se lo lleva el viento: por ahora ese viva al pueblo es entre otras cosas palpable en el hermoso edificio del Hospital del Seguro Social con sus servicios ofrecidos a los trabajadores como parte del derecho que tienen a vivir su vida curándose las en

Finalmente hizo uso de la tribuna el compañero Víc tor Cordero quien explicó con toda claridad el sentido de las próximas elecciones y cómo el pueblo tenía que unir se para mantener la legislación social y los beneficios que de ella se derivan para los trabajadores tanto de la ciudad como del campo. A pesar de los tipejos instigadores que no descansaban en su tarea de soliviantar los ánimos, las conversaciones de ambos compañeros fueron escuchadas os respondió con gritos destemplados y con silbidos; esta por los adversarios y estoy seguro de que tocaron hondo

Terminado el mitin, creímos nosotros que los adversarios ya no nos harían más incidentes. Tranquilamente nos dispusimos volver a San José ocupando los dos camio nes en que nos habíamos movilizado. Mientras los conpañeros se reunían para venirse, me mezclé con la gente amiga y entre otras personas a quienes hablé estaba do Benjamín Herrera; el viejo maestro me expresó su pena por los incidentes que hasta ese momento habían ocurrio y me dijo que el individuo que al principio de la reunión había tirado la piedra que hirió en la cara a uno de los nuestros le parecía que no era de Escazú-... Me separé del maestro Herrera para encaminarme ha-

Me separé del maestro Herrera para encaminarme ha cia los camiones y entonces empezó de nuevo la apedrea contra nuestro grupo desde la acera de la taquilla y desd el interior de un local contiguo. Recuerdo que al pasar frente a ese local una de las compañeras me gritó: ¡Cuida do compañero, mire a ese hombre de la acera que le va a tirar uma pedrada! Eran tantas las piedras que silbaban

sobre nuestras cabezas que no sé si una de ellas fué la de

ese individuo.

Los nuestros hicieron frente a la pedrea usando el mismo material que nos atacaban del cual está lieno la calle. Pero ahora dicen que nosotros llevábamos nuestros camiones repletos de ladrillos. Sin duda con el propisito de abrirles con ellos la cabeza a los campesinos para ha cerios entender nuestros argumentos. Ante nuestra resuel ta actitud en defensa propia la pedrea amainó un tanto En este nuevo ataque también hubo varios encuentros

mano entre hombres de los dos grupos. Así terminó esta segunda o tercera agresión. Nos metimos en los camiones y cuando echaron a andar de nuevo recibimos una andanada de piedras que hacían saltar los vidrios de los carros y que golpeaban a los compañeros compañerasumans de pranciasi de er Bibliotelas Nasanieras de propietos de compañeras d

A HIJA DE HILARIO SEGURA

Laprimogénita del vecino de Esca zú que resultó herido en los sucesos de Escazú, dice que es mentira que sus familiares intentan acusar a Carlos Luis Sáenz y que es falso lo que dice Otilio Ulate sobre la supuesta agersión de Carlos Luis Sáe nz

NO HE ACUSADO AL SR. SAENZ NI LO ACUSARE PORQUE EL NO DISPARO CONTRA MI PADRE, DICE LA SENORITA GRACE SEGURA PADILL A

LAS CALUMNIAȘ DE OTILIO ULATE PUESTA S AL DESNUDO. LA CAMPAÑA CONTRA VANGUARDA POPULAR SE VIENE AL SUELO

tras oficinas la señorita Grace Segura Badilla, hija mayor de don Hilario Segura, e. ciudad.

La señorita Segura se sir

-Algunos periódicos han postrado en cama.

Acompañada de algunos pa | dicha que mis familiares y you rientes suyos estuvo en nues vamos a presentar acusación criminal contra el profesor con Carlos Luis Sáenz, por nombre de un costarricense creer nosotros que él fue timable vecino de Escazú, quien hirió a nuestro padre. Ni mis familiares ni yo vi quien resultó herida de un don Hilario Segura. Eso no mos al señor Sáenz dispara balazo en los sucesos ocurri les cierto. No he acusado, ni len Escazú; esa noticia tam dos el domingo pasado en esa he pensado acusar al profe bién es falsa. sor Sáenz, por la sencilla razón de que él no disparó con cia, nos pidió finalmente i vió hacernos las siguientes tra mi padre, ni él fue el autor de la herida que lo tiene

Por un deber de conciencia no vamos a dejar que se mal treche el honor y el buen como don Carlos Luis Sáenz

Sírvase publicar esta noti estimable señorita Segura

(Tomado de ULTIMA HORA)

Con los Jefes Comunistas del Japón en la Cárcel de Fuchu

descarnadas y los pómulos mos en la prisión de Fuchu. excesivamente prominentes. Su endeble cuerpo está que Jacques Marcuse y Robert brado. Es viejo? Sus labios Guillain y un americano, Hason carnosos y sus ojos ras- rold Isaacs, lograron forzar gados tienen una expresión riamente ardiente. Hoy pare único que sabemos es que pa procuró el Jeep. Al comenza só dicciocho años en la car cel. El podría decir el núme na del director de la prisión 10 exacto de semanas y de as. Los ha contado. Nos habla con volubilidad y excitatan vivas que las palabras ropiezan unas con otras. No deja a nuestro intérprete tiempo para traducir. Hoy por primera vez desde 1927, uede hablar con libertad, pe tramos, estaba una fila de

Dos periodistas franceses, las puertas de una prisión ja viva, movil y extraordina ponesa. Fue un buen trabajo riamente ardiente. Hoy parc de equipo. Marcuse tuvo la Es muy joven. Lo formes necesarios e Isaac. a tarde entramos en la ofici que estaba en la peluquería Pero no teníamos ganas de esperar. El subdirector pre tendió que no tenía prision ros políticos. Nos dió un ca: celero para hacer una visita en el interior de la prisión En la primera ala donde en ro en la pequeña pieza de prisioneros de pie ante las

íbamos a dejarnos matar dentro de ellos y los nuestros

defendiéndose un poco amparados a los camiones, contes-

taron a las pedradas con pedradas. Llevábamos la peor

parte porque estábamos en media calle y nos tirábar pie

dras de ambos lados de la calle y por sobre los techos d

las casas desde sus solares. Muchos estaban golpeados pe

ro no les faltaban el coraje para defenderse. Entonces tu-

cuando oí varios disparos. En el tumulto natural en tale

circunstancias sólo un Argos podría tener ojos para darse

cuenta de todos y cada uno de los detalles de la refriego

Cuando sonaron los tiros la pedrea disminuyó hasta cesar

por completo. Nuestros camiones avanzaron un poco y asi

nuestros compañeros unos tras otros fueron subiendo a

José. Cada compañero mostraba en su cuerpo la parte que

le tocó de la pedrea. Al llegar cerca del puente que est.

a la entrada de Escazú un compañero vino a avisarme qui

nuestro camarada Rodríguez había recibido en la pele

una herida de bala, y que se le habían prestado los pri

que me vió desenfundar un revolver y dispararlo contra los contrarios. Dice el mismo periódico que en lo que de

claré para la prensa yo he mentido. Pobres señores esto.

de la oposición, qué muestra me están dando de su for

mación y contextura moral! En su arrebato hijo de la

malas pasiones, porque quiero suponer que lo han hecho

por arrebato pasional, no han dudado en apoyarse en un

dicho incierto para arrojar una sombra de calumnia sobi-

la cabeza de un hombre honrado. Pobres señores! Ellos no

estuvieron en Escazú y se convierten ahora en jueces de

lo allí ocurrido. Dicen lo que dicen que dijeron... y a base

del decir me quieren pintar ante sus copartidarios como

un pistolero de oficio. Yo me refugio en mi propia con

c.encia y de ella sale la fuerza para hacerle frente a l

calumnia de quienes no miden sus palabras y con tal de

ganar unos votos más no tienen ni la menor vacilación en

asaltar la honra ajena. Devuélvanse de ese camino, seño-

res, porque si pretenden ser caballeros, querrán usar siem

En La Hora de hoy dice un señor que dice otro seno

meros auxilios antes de ser conducido al Hospi

A marcha normal salimos al fin de Escazú para San

otro tiempo el mayor líder de hierro nos separan del cio hinchadas atacadas de berinel Japón. Nadie piensa en lo japonés; Toduka no es to beri, con úlceras. Sus ojos everiguar su edad. Su rostro davía un hombre libre. Este negros profundizan con sus rostros que parecen máscaras de muerte. Pero no se trata ba de prisioneros políticos.

BIENVENIDOS!

Hubo necesidad de sacudii fisica y moralmente a los ca. sar su existencia. Entonces de mala gana, pero con mu chas reverencias, abrieron una puerta. En el corredor, sobre dos bancos de madera, estaban sentados unos hon: res, con los cráneos rapados y los pies desnudos. Hubo un momento de profundo si lencio cuando aparecimos en ros, mostrándonos las manos quiosos pero rabiando. gritando: "Os esperábamos, Bienvenidos. Somos comunis tas". Los guardias de la pri sión olvidados, permanecian alli sin hacer movimiento, apo grupo, con la mano tendida

Sñorita GRACE SEGURA dijo simplemente: "Soy Kiuichi Tokuda". Le contes-

tamos. "A usted venimos a

ver". Los demas prisioneros exclamaron con orgullo: 'Es nuestro jefe".

Desde ese momento los pri sioneros pasaron al ataque y los muros de la prisión asis tieron a un espectáculo sin precedentes en una cárcel ja ponesa. Los visitantes apartaron a los carceleros, los prisioneros dieron órdenes a los guardias y requizaron la pieza para lo que llamaran una conferencia. Todos entramos y algunos empleados de la prisión que se habían precipitado con el fin de la cer una visita poco amistosa, la puerta. Nos miraban no se sentaron complacidos para creyendo a sus ojos. Después l'escuchar. Les rogamos que se se precipitaron sobre noso- retiraran y obedecieron obse

OTROS LIDERES

En cuanto estuvimos solos, yados en el muro con sus lla con un prisionero colocado veros en la mano. Uno de de centinela, aquello fué un los prisioneros se destacó del verdadero pandemonium. Te-(Pasa a la pág. 3)

TODOS QUEREMOS Y TRABAJAMOS POR EL TRIUNFO DE VANGUARDIA POPULAR



ESTA ES EVA RODRIGUEZ y sus cuatro guilas vend de melcochas, cajetas y pan. — En todos los mitines del Partido están ellos y su mádre vendiendo en canastos lo que fabrican en la casa. Los discursos de Manuel Mora, de Carbello y Ferreto, los escuchen ateniamente. Luego, se van con su madre a distri-buir propaganda y a vonder las melcochus. Ios tameles y las dajetas. Discoten y pelean todos juntos en defensa de Mota y de Van guardia Popular.

Los cuetro muchachos amparados a la bandara de Vanguar dia y a los brazos de su madre, crocerán velientes y luchodores y serán nuevos refuerzos para las luchas que todavia tiene que ga-ZARO" LES SESTAS NECEDIAS E CIDILOS CASADA MARISTO DE Cultura y Juventud, Coma Rivestro gran Partido.



CON LO SJEFES DE (Viene de la pág. DOS) los hablaban a la vez con la prisa de presentarse. No todos eran comunistas, ni siquiera todos japoneses. Dos efes del movimiento pro independencia de Córea estaoan entre ellos: Kim Ten Kai, igura impresionante de asce con barba gris, nariz rect: una gran frente de filósofo chino clásico. Li Kang Hun. efe del partido de la inde pendencia coreana, antiguo naestro de escuela, pequeño

nervioso. Entre los miembros del Partido Comunista Japonés estaban el periodista Yoshio hica, detenido en 1938, Shio Mitenura, detenido en 1939 su mujer Fusako detenida en 1937, sigue todavía en la árcel, el periodista Kazuni l'atsumoto, líder del Partido detenidos en las prisiones re 937 el poeta proletario Ryuji 935, Hideo Iwamura, líder sel movimiento de la Unión Campesina, campesino él mis

Diez y ocho hombres dema grados, pero extraordinarianente dinámicos, hacen rela os tristemente semejantes le su vida en la prisión; los nalos tratos de que fueron victimas, pero también su in encible esperanza y su va lentía sin. desfallecimiento fokuda hablaba como hom are habituado al discurso Habéis sido torturados? ¿A caso esta pregunta hubiera provocado antes una gran rlaridad?.... Todos solta una gran carcajada, si

der contenerse. La ide que no podían habe sido torturados sin excepción les parecia increibleme e divertida. ¡Que broma! Nu almente, todos habian si Tokuda mostraba sus mu pecas rotas explicando que fué colgado de las mismas stadas y que luego le introdu

HABLA TOKUDA

Los otros confirmaban las palabras de Tokuda con mo imiento de cabeza. Sí, toios conocían eso. Habían pa sado por ello. Era una espe le de rutina que formaba parte de la vida en una ca rel japonesa. Durante años, intes de encerrarlos comple amente y trasladarlos a pi siones regulares, se les ha oía guardado en las comisa rias de policía en las que lo colpes, las torturas y el han ore eran la regla. Y regla sir xcepción. Tokuda, por ejen una comisaría antes de que

La sentencia dictada por el tribunal, diez años de cár cel, no tenía en cuenta los va Después de la expiración de su condena se le retuve en la prisión por "medida ad ministrativa".

Tokuda insiste en un punto: "La perduración del reinado de la policía es un obs táculo para el advenimiento de la libertad y la democracia en el Japón". "Si hoy se nos pusiera en liberta:l, prosiguió el líder comunista, podríamos ser detenidos y ence riados o muertos. En las co misarías de policía desapare ceriamos simplemente. Deten ciones de este género fueror ciectuadas después de la ca pitulación del Japón y nada prueba que no continuen aho ta. El número de comunista: Comunista de la prefectura gulares no pasa del millar, Sshizouka, detenido en pero el de prisioneros politicos encerrados en las comivisshizawa detenido en 1934, sarías es diez veces superior. sudeioo Bude, detenido en Habrá que efectuar búsquedas por todo el Japón para liberarlos. Nadie sabe donde están. Ni se puede encontrar ningún informe oficial que

> mencione su detención. En tanto, la legislación elás tica —llamada "leyes para el mantenimiento de la paz", co nocida en el extranjero cemo leves Tojo" -, siga en vigor, la policía podrá detener ai bitrariamente a quien quie ra." Entonces les planteamos la pregunta cruc'al; ¿Qué pensais del Gobiern imperial? De nuevo se produce una reacción unánime, pero ahora no hay risas. Los rosros se ensombrecen con una expresión de odio y de des-precio. Tokuda dice "El Emperador y la dinast a impenegocios y propietarios, los rueblo los eche. Mientras el Mikado gobierne, no existra un nuevo Japón encaminado bacia el progreso".

LIBERTAD NECESARIA

-¿Está preparado el pueblo japonés para sostener un mo vimiento antiimperial" "Todavía no, pero debe y puede ser educado. El primer paso es liberar a los comunistos". -- Pensáis entablar una lucha contra el régimen imperiol en cuanto estéis libres? "Es imposible mientrar las leves Tojo no sean aboldas. Cual quier crítica contra el Go tierno del Emperador c contra cualquier miembro de la familia imperial es considera la como un crimen.

as declaraciones ino corre- de Salvación, los de la Socie réis peligro? Por tercera vez dad Bíblica Internacional. espondieron como un solo todos eran considerados co hombre. Querían que todo sea mo criminales de guerra".

ATOLILLO CON EL DEDO

compañero Celín Leitón Ro as nos envió la carta que publicamos a continuación: Sr. Director del periodico TRABAJO Estimado Compañero:

Es mi deseo hacer público agradecimiento al gran doc tor don Rafael Angel Calde rón Guardia por haber esta-blecido en Costa Rica el Seguro Social. Hace algunos

******** publicado y conocido ¿Los religros? No les importaban. Y además confiaban en que Mac Arthur les pondría en libertad. La conversación fue pasando por diversos temas.

cárcel? "Ha mejorado considerablemente desde la capitu lación. Tenemos derecho a periódicos, libros y radio n duda, añade Tokuda son riendo, los carceleros tienen miedo de ser detenidos como criminales de guerra. Pe ro antes de la derrota del Ja pón constantemente nos torturaban y golpeaban..... - ¿Vuestra reacción al anun cio de la rendición? "Todos hemos aplaudido gritando Bonzai". Siempre dijimos a nuestros carceleros y a nue tros jueces que Japón perde ía la guerra porque la gue rra iba contra los interese nel pueblo japonés". -¿Que pensáis hacer cuando estéis en libertad? "Nos pondremos a trabajar inmediatamente. Actualmente no existe en el Japón ningún partido políti co que realmente trabaje por el advenimiento de la demo cracia, El Partido Socialista rial son también hombres de podría ser llamado Social-Mi kadoista. Es ciego ante la vie renunciarán al trono. Se no ja banda reaccionaria. Los más poderosos del país. Jamás comunistas japoneses no relo torturados sin excepción, cesita que la voluntad del cibiremos órdenes de Moscu. 8 abajaremos con toda inde pendencia por la consecución de nuestros objetivos na conales.

> -¿Cual es el programa del l'artido Comunista Japones Comprende la devolución el control de los monopolios eapitalistas, industriales y a gricolas, por los trabajadores v campesinos, la restaura ción de los sindicatos, la institución del mercado colecti vo. La jornada de ocho horas y el seguro contra el paro.-Nuestra última pregunta es sobre si todos los prisioneros políticos son comunistas. Hay muchos cristianos, por que la intolerancia religiosa iba a la par con la política; ios católicos romanos, protes -Pero si publicamos vues- tantes, miembros del Ejército

dad, que me fué curada en el Seguro Social. También a mi hijo Celín le practicaron una difícil operación en la meji-

Yo no sé como hay alguna persona que se haya atrevido decir que el Seguro Social y odas las leyes sociales son uro "atolillo con el dedo" esde que nosotros recibimos estos beneficios del Seguro ccial nos convertimos en firmes defensores de esta hu manitaria institución y de los hombres que ayudaron a establecerla y a consolidarla como lo son el doctor Calderón Guardia, el licenciado don Teodoro Picado y don Ma - Cual es el régimen de la linuel Mora Valverde.

Fraternalmente, Celín Lei-1/n Rojas.

FERNANDO LARA

l'iene de la pág. 1

sible manchar la honradez del compañero Mora con cargos que no se pueden comprobar.

Damos a continuación el texto de las cartas cruzadas entre Manuel Mora y Fernando Lara.

San José, 2 de Febrero de 1946.

Señor Licenciado don Fer nando Lara.

Cludad.

Muy señor mio:

Personas que me mere cen confianza me infor man, que en la asamble pública que celebró su Par tido el domingo próximo pasado en San Ignacio de Acosta, usted, entre las muchas injurias que profi rió contra Vanguardia Popular sosiuvo, que Manuel Mora es un ladrón que co menzó a enriquecerce bajo el Gobierno de Calderón Guardia y que ha seguido enriqueciéndose bajo el Go bierno de don Teodoro P cado.

Pido a usted explicar pú blicamente las razones que tuvo para formular semejantes cargos.

MANUEL MORA V

San José, 4 deFebrero de 1946.

Señor Livenciado don Ma nuel Mora Valverde

Muy señor mio:

En relación con la carta pública aparecida en LA TRIBUNA de ayer, que us ted me dirige por este me dio le manifiesto que es fai so el chisme que le llevó su informante.

En mis discursos de pla za pública y en los repor tajes de la prensa he atacado al Partido comunista con energía; pero mi cond ción de hombre responsa ble y de persona que se precia de ajustar sus actos la decencia no me per mite recurrir a la injuria y a la procacidad ni menos lanzar cargos que no estoy en capacidad de compro

Muy atentamente. FERNANDO LARA.

PESAME

-En San Rafael de Heredia muió nuestro viejo compañero José 12 mirez damos por este medio nuestro pesame a su familia.

Denuncios de los Trabajadores DE PEREZ ZELEDON HECOS POR LA UNIDAD CAMPESINA

febrero, proseguimos nuestro informe referente a la Oficina de Denuncios de UNIDAD CAMPESINA. El informe de hoy corre oonde a los denuncios hechos por vecinos del progresista can ón de PEREZ ZELEDON y es como sigue: Han obtenido su certificación de posesión los denunciantes siguientes:

Juan Ramon Fallas Sanchez, vecino de Rivas; Amelia Navarro Roman, vecina de Rivas; Maria Jerônima Fonseca Hernandez, vecina de Buena Vista Ascensión Mora Umaña, vecina de Ureña; Juan Cruz Valverde, vecino de Chimirol; Ignacio Hernandez Vargas, vecino de La Herradura; Francisco Filemon Gamboa, vecino de Tinamastes; Juan Duran Céspedes, vecino de Ureña; Lilia Elizondo Fallas, vecina de Ureña; Nncandro Alvarado Ureña, vecino de Ureña

Elida Campos Padilla, vecina de Buena Vista: José Manuel Mora Badilla, vecino de Buena Vista: Benito Carro Fernández, vecino de Buena vista;

Denunciantes que están autorizados para entrar en posesión de sus respectivos lotes que no han obtenido su certificación, son los siguientes:

Fernando Brenes Rivera, vecino de Rivas; Dolores Granados Fonseca, vecina de La Herradura; Francisca Bonilla Hidalgo, vecina de Chimirol; Primitiva Hernández Vargas, vecina de La Herradura.

La Fábula de los COLMILLUDOS y del TRIBUNAL DE HONOR

Por ESOPO TICO

Un león viejo y achacoso quería ser el rey de una apar-tada región. Ya en otra ocasión lo había sido, pero lo habían derrocado. La cosa es que tanto al león, como a sus cacho-rros a un hermano, a un su cuñado que se tenía y a sus ami gotes, les había quedado gustando el sabor del poder desde donde habían dado el visto bueno a todas las cacerías hecha bia hecho muy rico, cazando en los dominios de un ferro-carril y el cuñado cazando desde otros sitios muy buenos a donde llegaban muchos venados a beber agua.

Al león viejo y achacoso lo apoyaba en sus pretensio-todos los animales mas colmilludos de las vecindades: los tigres, tigrillos, los chacales, los coyotes, etc. y las ove jas mas sumisas y mas adietas a los lobos, los pavorreales los loros, pericos y papagayos y todos los micos que tanto se parecen a la gente de la clase media que desprecia al pueblo de donde acaba de salir y admira a los de arriba cuyas costumbres trata de imitar; también eran partida rios del león los armiños a quienes no les gustaban las tác ticas de los enemigos de su candidato, las cuales no les piel. Los cisnes lo apoyaban con su aristocrática indifere cia: ellos no querían ensuciarse el albo plumaje en e charco de la política. Los murciélagos también lo apoyabar con su eclecticismo: estaban colgados del punto co llamado "el fiel de la balanza" y nadie sabi o aves. El Partido del león se llamaba el PAR

TIDO DE LOS COLMILLUDOS que era el mas poder en el grupo, debido precisamente a la potencia de los colmillos de sus dueños.

Frente al Partido de los COLMILLUDOS estaban todo los animales que no "comen cuento" y que son miles. Er este Partido estaban las ovejas que saben que el pastor las cuida para que den mas lana; el ganado que sabe que le sa can el tórzalo, para que de mas rendimiento; estaban los pájaros pequeños que le pueden al gavilan y las abejas que cuando no les conviene uma reina la dejan sola y se van males de tierra y aire, porque seria el cuento de nunca a

Cuando el Partido de los COLMILLUDOS se dió cuen ta de que ten fácil no fiba a ganar la pelea y que tenía al frente un Partido enorme, se proclamó el Partido de las LI BERTADES ZOOOLOGICAS, el gran defensor de una cosa que llamaban PUREZA DEL SUFRACIO, de la cual se habian burlado y la habían escupido y la habían pisteado cuando el león enfermo y achacoso era rey de la región Ahora cuerían que los animales del Partido contrario adoraran el palo con que les habían dado. Además se declara-ron a sí mismos los campeones de la Democracia lo cual en el lenguaje de los COLMILLUDOS quería decir el derecho a comerse a los débiles con toda cultura esto es cor la mesa cubierta con blanco ma se la boca y tenedor y cuchillo

Y a la par de este monumento de salvajismo con pie oveia, levantaron un aparato que llamaron TRIBUNAI DE HONOR compuesto por miembros del grupo de lo COLMILLUDOS. Era un tribunal de honor de COLMILLU DOS, disfrazados de armiños cuyo papel era el de declarar ante los ojos del mundo que solo los COLMILLUDOS te-nían la razón y en caso de la derrota gritar que su derrota

se debia a los fraudes electorales. Y en efecto, cuando los COLMILLUDOS, sus colmilles salieron derrotados, el TRIBUNAL DE HO-NOR gritó: ¡Socorro! La democracia está en peligro! ¡Le pureza del sufragio ha sido escarriecida! Hemos sido víctimas del fraude electoral mas negro que registra la Histo-

rial

Pero de nada les valió y el león enfermo y achacoso
se retiró a sus habitaciones, esto es a su cueva y los COLMILLUDOS comprendieron que ya no les bastaban sus col

Eva Vargas Cordero, vecina de Rivas, se le envió el escrito pidiendo posesión el 24 de enero de este ano.

Joaquín Picado Portuguez, vecino de Rivas; en las mismas condiciones que el anteriora se le envió en la misma fecha escrito de posesión.

Rafael Antonio Navarro Solano, vecino de Rivas; está en las mismas condiciones que los dos anteriores.

Denuncios que se han rezagado por que los interesados no han devuelto el escrito en el cual se pide posesión, son los si-

Antonia Gamboa Calderón, vecina de Ureña; Felicitas Rivera Ureña, vecina de Rivas; Rosenda Eudoxia Fallas Badilla, vecina de Rivas; Rafael Brenes Rivera, vecino de Rivas.

Desistieron de su denuncio por propia voluntad:

Tobias Monge Monge, vecino de Rivas y Trinidad Chaves Granados, vecino del mismo lugar.

si ratificaron, son los siguientes::

Micaela Díaz Granados, vecina de Rivas; se presentó su escrito inicial el 23 de diciembre de 1943;

Humberto Mora Valverde, vecino de La Herradura; se pre

sentó su escrito inicial el 7 de noviembre de 1945; Rosalía Vargas Sánchez, vecina de Rivas, presentado su esrito inicial el 16 de agosto de 1944;;

Santiago Valverde Vargas, vecino de Rivas:: se presentó e escrito inicial el 16 de agosto de 17944.

Rezafados por diferentes motivos: Rosendo Aganito Amador Arguedas, vecino de ...? no nos envió su cédula de identidad; y el de

José Esteban Calderón Fallas euvos edictos se publicaron en julio de 1944.

Continúa tramitándose el de Rodrigo Elizondo Ureña, vecino de Buena Vista, a quién se le envió el escrito pidiendo publicación de los edictos, el 24 de enero del presente año y el de Victoriano Valverde Vargas, vecino de La Herradura, a quien hubo de repetirsele el escrito pidiendo la publicación de los edictos por haberse extraviado el primero; este escrito ha de estar en manos del interesado para su firma.

NOTA: Estas actividades han venido siendo atendidas,-Pêrez Zeledón—, por los compañeros Jesús y Sergio Rojas,

Esperamos las críticas que a esta actividad y esa zona se no

JOSE ARGUEDAS

HUMBERTO GONZALEZ

LA ONU RECOMIENDA QUE LAS TROPAS MGLESAS SE RETIREN DE GRECIA LO MAS PRONTO POSIBLE

ió la Asamblea de Organización e las Naciones Unidas (ONU.)

demanda presentada por la de egación soviética para que se ondenara la intervención de as fuerzas armadas inglesas en os asuntos internos de Grecia Il presidente de la delegación usa, Vishinsky, planteó enérg camente el asunto, acusando al mperialismo inglés de poner en seligio la paz del mundo con si política intervencionista en Greia, que tiende a favorecer la pe nanencia en el Poder de un g hierno reaccionario en ese pai y a impedir, en consecuencia, q el pueblo griego decida de su propia forma de gobierno.

Al cabo de una violenta disusión con Bevin, el de agado so an acción en el sentido de que inglesa no pone en peligro la paz, pero que recomienda como conveniente que las tropas in-

Dos cuestiones que se relacio nan con la politica exterior bri anica faltan aun por resolverse. La una se refiere a la demanda le Ucrania, contra la intervención de las tropas inglesas en la politica interna de Indonesia, con denando las operaciones que dihas tropas han venido desarrolando contra el pueblo de Java. a otra es la demanda de Siria

Libano para que las tropas in lesas y francesas abandonen su rritorio para que estos países el Levante recobren su plena soberania. Es de suponer que de nevo Inglaterra haga esfuerzos or mentener su hegemonia imperialista en estos países, pero as den inchs independentistas encontrarán decidido apoyo en las delegaciones de Rusia Uera nia y otros países opuestos a la p l'ilica imperialista practicada por el gobierno laborista de la GRAN BRETANA.

PIERDE NUESTRO PARTIDO, UN EXCELENTE

San Ramón, 6 de Febrero de los y una viuda en la pobreza 1946.

Luisa González San José.

Estimada compañera:

La presente es para infor marle que en la tragedia ocu- Su afectísimo, c. Ramón Al rapezco murió el compañero y Correspondencia. Gudelio Carrillo, uno de los en los deberes del Partido: presenta sentido pesame a aciemás trabajó duro en la la familia del c. Carrillo y

más grande, él trabajaba en zapateria.

Ruégole que publique dicho duelo.

rida ayer entre Zarcero y varado, Secretario de Actas Desde las columnas de TRA

compañeros más puntuales EAJÓ, Vanguardia Popular campaña pasada, lo mismo lamenta tan terrible desgra a Rive en la actual. Deja 3 hi- cia.

QUE SORPRESA SE VA A LLEVAR OTILIO ULATE



UN VENDEDOR DEL MERCADO: Como todos los comerciantes, por su tramo pasan gentes de todas partes y ove de todos los más cuversos comentarios. La cosa está chirota para Vanguardia Popular. Mas ahora que hay tentos frijoles, maiz y arroz y dulce aunque todavia no están tan baratos como antes. La gente está contenta, no hay protestas; todos tranquilos llenan sus sacos de verdura y de maiz y frijoles y hablan sólo de su trabajo y de los tratos que tienen que hacer para vender los productos o para conse-

guir tierra para sembrar. Bueno, y todos esos cuentos de la revolución y de los bochinches políticos llegan aqui? Esas son cosas de los vagabundos de San

José. Nosotros estamos muy ocupados ganandonos el cinco de cada día, nos dice este comerciante de Villa Colon, mientras da los precios de los plátanos verdes, de las naranjas, y los chavotes a los clientes que rodean su tramo

IMBRES Y LAS MUJER el Pueblo Están con V. ANGUARDIA POPUI

ARLE EL VOTO A MANUEL MORA DARLE I VOTO A COSTA RICA

LA CONSIGNA ES: VOTAR POR LA PA. PELETA DE DIPUTADOS DE VANGUARDIA POPULR EN LA PROVINCIA DE SAN JOSE Y POR LAS PAPELETAS DE MUNICIPES DEL REPUBLICANO NACIONAL.

Vanguardia Popular va a las elecciones del domingo seguro de su triunfo. Cada militante y cada simpatizante del Partido será ur soldado donde quiera que esté destacado. Como miembro de una Junta Electoral, como Fiscal, como luchador en las calles contra las m niobras fraudulentas del enemigo, trabajará sin descanso y abnegadamente por la victoria de su divisa, que es la divisa del Pueblo, la divisa del progreso y de la justicia. Nada ni nadie arredrará a los hombres y mujeres de Vangue. dia Popular. Adelante camaradas! A conquistar la victoria!

EL ENEMIGO DIFUNDE RUMORES PARA METERLE MIEDO A LOS COBARDES. PERO COMO SA ULANTA NO CRECE EN NUESTRO PARTIDO, LOS HOMBRES Y MUJERES DE VANGUARDIA POPULAR SE MOVILIZARAN CON MAS CONFIANZA Y MAS DECISION QUE NUNCA. NADIE REHUSARA EL CUMPLIMIEN. TO DE SU DEBER.

ICOMPAÑEROS YA LLEGO!

i CULTURA SOVIETICA Nos. 14 y 15!! La c. Pilar Bolaños atiende: Of. Pasaje "La Parra" Teléfono: 3379



Manuel Mora Valverde es el mejor ciudadano costarricense, como jefe que es del partido de los trabajadores de Costa Rica. Sus altas virtudes morales, su honradez a toda prueba, su formidable talento, su lucha de toda la vida a favor de los hombres, las mujeprueba, su formidable talento, su lucha de toda la vida a favor de los hombres, las mujeres y los niños de las ciases trabajadoras, de los más humildes costarricenses; su abnegación, su capacidad de trabajo, su lealtad in conmovible a los principlos de la justicia, la democracia y del más acendrado patriotismo, lo colocan en el corazón de todos los trabajadores costarricenses, con una fuerza sólida de roca. Manuel Mora Valverde ocupa el primer lugar de la papeleta de Vanquardia Popular por San José Darle el voto a Manuel Mora Valverde es darle el voto a Costa Rical de la papeleta de vanquardia de la papeleta de vanquardia parte de la papeleta de la contra de la papeleta de la valua de la papeleta de la papeleta de la valua de la valua de la papeleta de la valua de la

sor de la democracia y del engrandecimiento de la Patria que Manuel Mora Valverde.
¡Adelante, camaradas: a luchar por Costa Rica, por Vanguardia Popular y por el com
pañero Manuel Mora Valverde, el mejor ciu dadano costarricense!

¡Nadie nos ataja! Vamos al Triunfo seguros, alegres y serenos!

IAQUI ESTAN LOS VERDADEROS **CANDIDATOS DEL PUEBLO!** IVOTE POR ELLOS!

CAMARADAS! El enemigo amenaza con la violencia. No le tenemos miedo a sus amenazas, perro que ladra no muerde. Nosotros vamos a la lucha como siempre, serena, pero firmemente. Nosotros sabemos conquistar nuestras victorias y sebemos también defenderlas. Devolveremos al enemigo golpe por golpra con dterminación inquebrantable, porque estamos forjados en la pelea y luchamos por la causa del pueblo. No tenemos razones para

temblar. Que tiemblen ellos, si quieren.

EN TODAS PARTES DONDE SE ENCUEN TREN LOS VANGUARDISTAS DEBEN MULTI PLICARSE LOS HOMBRES Y MUJERES DE NUESTRO PARTIDO NO SON SIMPLES NU. MEROS, SON COMBATIENTES ORGANIZA DOS Y DISCIPLINADOS CON UNA FE INQUE. BRANTABLE EN EL TRUNFO DE SUS IDEALES.

El c. RODRIGUEZ FUE

Viene de la pág. 1

viene de la pag. I ra, el partido que va a hacer de Costa Rica una nación decente, feliz, abundante, democrática. Todavía recordó Rodríguez a su compañera y a sus hijitos. Nunca se acobardó, ni aún cuando frente a él ssomó la muerte su rostro descarnado. Allá quedaba en la limpia casita humilde en San Juan de Tibás su familia, espe en la limpia casta humilde en San Juan de Hoas su-lamilia, esperando que la ciencia salvara al esposo y al padre, pero sin flaquezas, sin escenas, con serenidad y seguridad absoluta de que cualquiera que fuera la suerte del herido, lá causa democrática de Vanguardia Popular siempre seguiría adelante, hasta llegar al triunfo final, que no será nuestro sino de todos los costarricenses. Del balazo que le dieron los agentes de la oposición al c. Rodríguez nada dijeron los periódicos de la oposición. Así son estos periodistas que se creen dueños de la "pulcritud" y la "de-cencia". Con el nombre de Manuel Rodríguez aumentó la reac ción la lista de mártires de la democracia costarricense que er



ARNOLDO FERRETO



RODOLFO GUZMAN



VICTOR CORDERO



Actual Vicepresidente Muni-cipal — Probado en todas las luchas en defensa del Pueblo



cuya labor de ayuda a los barrios obreros, le ha con-quistado la simpatía de todos los vecinos de la capital.

ESTOS SON LOS CANDIDATOS VANGUARDIA POPULAR Para la MUNICIPALIDAD de SAN JOSE

VANGUARDIA POPULAR VA EN COALICISION CON EL REPUBLIC ANO NACIONAL, EN LA PAPELETA PARA ELEGIR LOS MUNICIPES DE SAN JOSE.

DON ISAAC ZUÑIGA QUE ENCABEZA ESTA PAPELETA, ES LA MEJOR GARANTIA PARA LOS CIUDA. DANOS DE SAN JOSE. - SU ACTUACION VALIENTE Y ENERGICA CONTRA LOS ESPECULADORES, LE GANO TODA LA SIMPATIA Y EL RESPETO DE LA CIUDADANIA CONSCIENTE. – POR ESO APOYAMOS A DON ISAAC ZUÑIGA.

VOTE POR ESTOS CANDIDATOS

Los Mejores Defensores de los Intereses de la Comunidad!

FIJESE BIEN: COLORES: AZUL, AMARILLO Y ROJO. SON LOS COLORES DE ESTA PAPELETA **MUNICIPAL!**



mico, que ha puesto su cien-cia al servicio del pueblo.



Lider de la Juventud Van-guardista. Probado Juchador y defensor de los derechos del pueblo!